

## Volley-ball Play-offs : Béziers – ASPTT Mulhouse (3-1) Au pied du mur



Magali Magail a moins d'une semaine pour remobiliser ses joueuses. Photo archives DNA

### **Battues hier soir (3-1) dans la première manche des demi-finales de la Ligue féminine, les Mulhousiennes devront s'imposer samedi prochain pour avoir droit à une "belle".**

En jeu hier soir, une place en finale et un ticket pour la Ligue des Champions. Mulhouse venait défier les "Angels" sur leur parquet.

Peu impressionné par les six places de vice-championne de France du club haut-rhinois, Béziers faisait jeu égal.

Bien à la réception, le "BV" s'appuyait sur une construction inédite, avec un duo Correa et Guerra Franco très efficace.

Les Héraultaises haussaient le ton en fin de set, bloquant les attaques de Bokan qui concédait le set sur une faute au filet (25-21).

La lutte restait aussi chaude dans la manche suivante. Les deux équipes faisaient jeu égal jusqu'à 25 partout, mais le vent tournait côté Mulhouse (27-25).

Le set suivant démarrait mal pour Béziers, qui accumulait les maladresses et laissait Mulhouse lui dicter sa loi et creuser l'écart.

#### **Un incroyable 4e set**

Béziers réagissait : menées 11-16, ses joueuses marquaient six points de rang et revenaient dans le set.

À partir de là, elles allaient enchaîner les blocks et les attaques gagnantes. Magail fera tout pour stopper cette belle dynamique. En vain (25-21).

La manche suivante, déterminante, était un terrible mano a mano entre les deux adversaires qui se rendaient coup pour coup, point pour point.

L'incroyable bataille allait durer 49 minutes et se terminer par un score fleuve de 37-35. Béziers a pris une belle option pour la suite. « C'était une belle bagarre, dira Magali Magail, la coach de Mulhouse. On a manqué de sérénité dans le 3e set : on mène 16 à 11 et on ne parvient pas à tuer le match. On a perdu la première bataille. »

Dans l'autre camp, Fabien Simondet savourait sans excès. « Ça s'est joué à des détails. On a très bien servi et le schéma de jeu que nous avons préparé pendant trois semaines pour contrer Mulhouse a bien fonctionné. »

Deuxième manche samedi prochain en Alsace.